



Chronique de Septembre 1886

3 septembre. — Décès de M. Salasc, directeur des Postes et Télégraphes du département du Rhône.

6 septembre. — Décès de M. Salveton, ancien conseiller à la Cour d'appel de Lyon, dans son château de Nonette (Puy-de-Dôme).

7 septembre. — Deuxième et dernier festival Ambroise Thomas, aux Concerts-Bellecour.

— Arrivée à Lyon de 500 pèlerins belges, se rendant à Lourdes.

— Décès de M. Joseph-Hugues Fabisch, statuaire, ancien directeur et professeur de l'École des Beaux-Arts et membre de l'Académie des Sciences, Belles-Lettres et Arts de Lyon. M. Fabisch était un artiste d'un grand mérite. Indépendamment de quelques bustes de Lyonnais célèbres, on lui doit un grand nombre d'œuvres d'art, qui ornent les églises de Lyon et des environs. Toutes ces œuvres se distinguent à la fois, par la perfection du modelé, la grâce de l'expression et un caractère essentiellement religieux.

9 septembre. — Inauguration, sur le cours du Midi, de l'Exposition d'horticulture et de viticulture, de l'Association horticole lyonnaise.

10 septembre. — Grand festival français extraordinaire, donné par les Concerts-Bellecour, pour la clôture de la saison des Concerts.

11 septembre. — M. Marcel Perussel, ancien avoué près la Cour d'appel de Lyon, est nommé avoué près le Tribunal civil de Mâcon, en remplacement de M. Molière, démissionnaire.